

[News](#)

News: Premiere: Erste Elektrofahrt mit Fahrgästen von Juist

Beigetragen von S.Erdmann am 23. Mär 2025 - 18:05 Uhr

Eine besondere Premiere gab es heute zwischen Juist und Norddeich: Da sonntags immer eine größere Abreise ist, wurde neben der „Frisia IX“ ein Vorschiff eingesetzt. Zum ersten Mal übernahm der am Freitag getaufte E-Katamaran „Frisia E-1“ diese Part.

Der Elektrokat wurde nachmittags als zusätzliches Vorschiff zur regulären Fähre mit in den Plan genommen. Ab April soll das Schiff mehrmals täglich im Norderney-Verkehr eingesetzt werden, da es im Moment dort noch keine Fahrten gibt, konnte es nach Juist geschickt werden. Der Kat ist flott unterwegs, laut den AIS-Positionen war man nach Norddeich nur 55 Minuten unterwegs und das ohne Abkürzungen, sondern durch das Fahrwasser unterhalb vom Kalfamer.

TEXT: STEFAN ERDMANN
FOTO: UWE WUNDER

Article pictures

